

## Aria 1.0 The new One



Dans sa nouvelle version, Aria 1.0 est un fauteuil roulant ultraléger doté d'un cadre fixe en aluminium entièrement soudé sur mesure et d'un dossier postural Aria en configuration standard pour assurer le meilleur confort.

Le châssis se caractérise par un design effilé à l'avant pour mieux contenir les jambes et par un design ergonomique de l'assise à l'arrière pour optimiser la stabilité pelvienne et faciliter la poussée.

Grâce aux améliorations apportées, le cadre seul pèse environ 2 kg. La soudure du cadre se fait en atmosphère protégée (soudure TIG) et garantit la résistance du joint dans le temps.

Le nouveau 1.0 est un fauteuil roulant ultraléger et hautement personnalisable qui peut être adapté à différents besoins.

- Il est possible de choisir différents types de dossiers posturaux Aria et de sélectionner le dossier fixe ou le dossier amovible pour une plus grande praticité de transfert. Le dossier postural en fibre de carbone est monté avec une fixation centrale pour améliorer encore les caractéristiques élastiques du matériau.

- Siège en fibre de carbone tendu ou rigide qui garantit le maintien des aspects dimensionnels requis dans le temps.

- Repose-pieds soudé sur mesure ou réglable en hauteur.

- Large choix d'éléments personnalisables.

Ceux qui choisissent le fauteuil roulant super léger Aria 1.0 sont des personnes expertes et autonomes qui peuvent se déplacer de manière indépendante tout au long de la journée.

Classé comme fauteuil roulant super léger, il ne pèse que 4,9 kg environ.

